

Dienstag, 08 April 2014 00:00

Dachschaden: Haus auf dem Kopf wird trotz Unfallgefahr Ostern bezogen

geschrieben von Seudo Nühm



(/media/k2/items/cache/69bc9c3e85c501b0a6208cc7a55abbf9_XL.jpg)

Das Haus auf dem Kopf wird zu Ostern eröffnet

Foto: Gabriele Garthe

EDERSEE/AFFOLDERN. (wat) Obwohl der Architekt den Hausherrn davor warnt, das Haus zu beziehen, wird zu Ostern eine Einweihungsparty gefeiert...

Direkt am Info-Point bei Affoldern, hat ein Bauherr dieses Haus in Auftrag gegeben und wird pünktlich mit seiner Familie zum Osterfest einziehen. Dass das Haus auf dem Kopf steht und von außen quasi unbewohnbar ist, scheint die Familie nicht zu stören. Das Probesitzen auf der Veranda und dem Balkon, ist zumindest den Großeltern schlecht bekommen. Beide liegen mit einem Schädel-Hirn Trauma im Krankenhaus. Diagnose: "Dachschaden". Auch für den Hausbesitzer ist es nicht so gut gelaufen. So hat die Erde von der Schubkarre nie ihr Ziel erreicht. Auch die grüne Regentonne ist trotz starker Regengüsse nicht voll geworden. Das gießen der Topfpflanzen war ebenso nicht von Erfolg gekrönt. Zur Eröffnung am Osterwochenende ist die Redaktion vom Waldecker Tagblatt vor Ort und schaut sich die Innenräume an.

Der Eintritt kostet übrigens 5 Euro...

Quelle: Waldecker Land Foto: Gabriele Garthe